

# ディ にこにこクラブ ALBUM

## 新春会

1月15日～1月17日、新春会を行いました。「くす玉割」では、職員・利用者全員で綺麗にわれるか少しハラハラしましたが、見事にわれて歓声が上がりました。参加の記念にだるまと富士山の「新春飾り」を作成したところ、とても好評で自宅に飾られた方もいらっしゃいました。

抽選会では施設長からのプレゼントもあり、皆さまが楽しまれているお顔を拝見し私達スタッフもとても嬉しく、このような笑顔の溢れる毎日を過ごして頂けるよう、今年一年頑張ろう！と思えた3日間でした。



## ひなまつり会



3月1日～4日の3日間、ひな祭り会を行いました。写真のひな壇は利用者の皆様と一緒に飾りつけしました。

今年のひな祭り会は、手作りの「桜餅」を皆で作りました！初めは生地作りに苦戦し、形や大きさ、生地の厚さに多少ばらつきもありましたが、皆さま「きれいな色の桜餅だ♪」「こんなに簡単に作れるものなんだね～」などと、ご自身で焼いたものや好きな大きさの桜餅を召し上がってきました。

桜餅と一緒に甘酒には、「久しぶりに飲んだけどやっぱりおいしいね～」「おかわりはないの？」と味わいを楽しんでいらっしゃる様子でした。3日目にはスタッフも生地作りのコツを掴み、アンコのバランスや大きさも丁度よく可愛らしい桜餅を作るのもお手のものになっていました✿

お雛様を眺めながら手作り桜餅と甘酒を味わい、春の訪れを感じる3日間となりました。



## 節分会



2月8日～11日、節分会を行いました。毎年恒例の年男・年女の利用者様による豆まきでは、今年年女となったスタッフが鬼役になり、邪気払いと無病息災を願って皆で豆をまきました。日頃肩や腕が痛いと話される方も「鬼は外！福は内！」と力強く豆を投げていらっしゃいました。

もう一つ恒例となった、五円玉に七福神を書いた七色の紙を結んだ「福銭引き」では、「今年は黄色だ～」「あんたさんは何色だ？」などの声が飛び交い、中には毎年集めた福銭を何枚も机に並べていた方もいらっしゃいました。

その後の「豆拾いゲーム」では、落花生、甘納豆や手作りの「足腰お守り」などを沢山テーブルに置き利用者の皆様に拾って頂きました。両手いっぱいになる程拾い集め、拾った数を数えながら甘納豆やおやつの味を楽しんでいらっしゃいました。

